
 令和６年度第１回千葉南警察署協議会

 

 １　開催日

 　　令和６年６月２５日（火曜日）

 ２　開催場所

 　　千葉南警察署　

 ３　出席者

 　　・協議会委員７人　　  ・警察署１０人

 ４　業務報告

 　　管内情勢及び業務推進状況について

 ５　警察署からの諮問事項

 　　なし

 ６　委員からの要望・意見等

（１ 【質問】管内の自転車盗の内訳については、スポーツ車等、転売目的の高額車が多）

 　　　　　 くを占めるのでしょうか。

　　 【回答】軽快車とスポーツ車の被害件数の内訳、被害額について分析した結果、必

　　　　　 ずしも転売目的で窃取されているとは言えず、路上で放置されて発見されて

 　　　　　 いるケースが多い結果となっています。

 （２ 【質問】犯罪手口の「非侵入窃盗その他」とは何を指しているのでしょうか。）

　   【回答】置き配荷物の盗難や太陽光発電所の銅線盗難など、警察の従来の手口分類

 　　　　　 のいずれにも該当しないものを指します。

（３ 【質問】１１月３日に昭和の森で開催が予定されている「緑区ふるさとまつり」に）

           ついて、例年、交通渋滞がひどいが、手伝いにきていただいている交通安全 

            協会の方に交通整理をお願いすることは可能でしょうか。

　 　【回答】交通安全協会の方が渋滞解消のために信号と違う指示を行うことはできま

　　　　　 せん。渋滞対策については、主催者、交通安全協会、自治会、警察により事 

           前に協議し、安全な方法で開催できる方法を検討させていただきたいと思い 

            ます。

（４ 【要望】困りごとがあり交番に相談に行った際、無愛想な対応をされたことがあっ）



           た。私の家族も同じような経験があったと聞き、他にも同じようなことがあ 

           るのではないかと、今回お伝えした。もう少し住民に寄り添った対応をお願 

            いしたい。

 　 　【回答】交番勤務員の態度については、指導させていただきます。

（５ 【要望】小学校の通学路における教職員との合同点検について、午前１１時に行わ）

            れると聞いたが、登下校時間帯に行わなければ意味がないのではないか。

　　 【回答】主管している千葉市教育委員会に速やかに確認し、対応させていただきま

 　　　　　 す。

 ７　答申等に対する措置結果

 　　なし

 ８　その他

 　　委嘱状の交付を実施した。


